

En la Catedral de Toledo, recibió sepultura el cadáver del Cardenal Primado de España DOCTOR GOMÁ

El acto fué presidido por el ministro de la Gobernación, que ostentaba la representación del Caudillo :- :-

TOLEDO 25.—Con la grandiosidad y solemnidad correspondiente a las altas jerarquías de la Iglesia en España han recibido sepultura a los dos y media de la tarde de hoy los restos mortales de su Eminencia el Cardenal Primado Arzobispo de Toledo, doctor don Isidro Gomá y Thomás, en la Catedral de esta Archidiócesis, a los pies de la Virgen del Sagrario, patrona de la ciudad.

El ministro de la Gobernación y presidente de la Junta Política don Ramón Serrano Suñer, presidió el impresionante acto en representación de Su Excelencia el jefe del Estado. Ocupaba la presidencia eclesiástica el Nuncio de Su Santidad monseñor Cognigni, que ofició de pontifical en la solemne misa de exequias celebrada en la Catedral Primada antes de la inhumación del Cardenal Arzobispo.

A continuación del señor Serrano Suñer se hallaban el ministro del Aire, el de Marina, el de Hacienda, el de Educación y el de Asuntos Exteriores, y también el ministro vicesecretario, Gamero del Castillo, y el subsecretario de Justicia, en representación del ministro; el general Borbón duque de Sevilla, capitán general interino de la Primera Región Militar, que representaba al ministro del Ejército, y marchaba a continuación del féretro rindiendo así a los restos mortales del Cardenal Gomá los honores correspondientes de capitán general con mando en plaza, concedidos en virtud del decreto de Su Excelencia el jefe del Estado por ser el Primado Vicario General Castrense. En la comitiva fúnebre figuraban asimismo el arzobispo de Granada, el obispo auxiliar de Toledo, el obispo de Madrid-Alcalá y el de Katnas (Polonia), generales, autoridades militares civiles y eclesiásticas y de Falange Española Tradicionalista de las JONS.

Cubrieron la carrera las fuerzas del regimiento de Infantería número 42, de guarnición en León, a las once de la mañana el Himno Nacional interpretado por la banda de música del regimiento que cubrió la carrera, anunció la llegada del ministro de la Gobernación y presidente de la Junta Política, a quien acompañaban el gobernador civil, el director general de Propaganda, el jefe provincial de Madrid y el delegado nacional de O. J.

El señor Serrano Suñer se dirigió a la capilla ardiente y se arrodilló ante el altar y oró durante varios minutos. Al salir del salón de los Concilios, el señor Serrano Suñer, acompañado de los demás miembros del Gobierno y del Nuncio de Su San-

tidad y demás personalidades, pasó a descansar breves instantes en una sala del palacio arzobispal, en tanto se organizaba la primera parte de la fúnebre comitiva.

Minutos después de las once el señor Serrano Suñer pasó a ocupar un puesto en la presidencia, y el féretro con los restos del Primado salió del salón de Concilios a hombros de los arcbpescos de Toledo, Talavera y Guadalajara, párroco de Mora de Toledo, capellán de la Fábrica de Armas y otros párrocos.

El cortejo se puso en marcha ante la puerta Llana, siendo colocado el féretro sobre un armonón de artillería. A su lado se situaron el señor Serrano Suñer el Nuncio de Su Santidad y de más personalidades. Las fuerzas militares y del Movimiento rindieron los últimos honores al Cardenal desfilando ante sus restos.

Seguidamente a manos de varios canónigos el féretro entró en la Catedral, donde fué depositado bajo un catafalco de cuatro cuerpos, instalado en el crucero y cubierto por el magnífico paño de la Muerte del siglo XIV.

El ministro de la Gobernación y presidente de la Junta Política pasó a ocupar su sitio al lado de la Epístola; detrás se sentaron los demás miembros del Gobierno.

El Nuncio de Su Santidad y los canónigos que le ayudaron en la misa de exequias, oficiaron revestidos con el famoso terno de Medrano. El capellán de la Catedral cantó la misa de «Requiem» y el «Liberame domine», de Perosi.

Terminada la misa rezaron respuestas el Arzobispo de Granada y los Obispos de Madrid-Alcalá, Soria y Salamanca. A continuación, el féretro fué trasladado a la capilla de la Virgen del Sagrario y en el momento de entrar en la sepultura el capellán cantó un oficio gregoriano. El último responso fué rezado por el Nuncio de Su Santidad, y a las dos y media de la tarde, ante el señor Serrano Suñer y demás personalidades asistentes, el cadáver del Cardenal Gomá quedaba depositado en la tumba en que esperará el día de la Resurrección.

Pilar Primo de Rivera en Jaén

JAEN, 26.—El domingo llegó a esta capital la Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera. Ha asistido a una de las sesiones del cursillo de delegadas locales que se están celebrando.

La guerra en Europa y Africa

Impresión DE LA jornada

(Crónica de nuestra Redacción)

Siguen con la misma violencia los bombardeos y los hundimientos de barcos.

PARTES ALEMANES

BERLIN, 26.—En la noche del 25 de agosto fueron atacados nuevos aerodromos, así como instalaciones portuarias, establecimientos industriales, fábricas de armamento, depósitos ferroviarios y posiciones de la DCA en 38 localidades distintas, además de los objetivos que fueron ya anunciados. Fuertes explosiones y grandes incendios fueron observados en los puertos de Cardiff y Plymouth y astilleros navales de Newcastle, y en los establecimientos industriales de Billingham y Middlesbrough.

El número total de bombas arrojadas en la noche citada es de 1.500. Estas bombas representan un peso total aproximado de 150.000 kilos.

PARTES INGLESES

LONDRES, 26.—A las once de la noche se comunicó: «Nuestros aviones han actuado con éxito en un bombardeo de los alrededores de Berlín, lanzando bombas incendiarias en los aerodromos y fábricas con hubs de aeroplanos, a pesar de las malas condiciones atmosféricas.

En el curso de una operación a 370 kilómetros al Oeste de Londres, un avión alemán ha hundido un barco mercante de 1.000 toneladas.

Se prosigue la colocación de minas a lo largo de los puertos ingleses.

Durante la pasada noche numerosos aviones han bombardeado Birmingham, así como Kingston y Coventry, fábricas de material aeronáutico y otras instalaciones de la industria de guerra. Se han observado fuertes explosiones y violentos incendios.

En el curso de la misma noche varios aviones enemigos han volado sobre Berlín por primera vez desde el comienzo de la guerra, lanzando sobre la periferia de la ciudad varias bombas incendiarias. Sobre el territorio del Reich han sido lanzadas bombas al azar sobre diversos puntos en donde no existen objetivos militares. Ni en Berlín, ni en sus alrededores se registraron daños. Uno de los aparatos que volaron sobre la capital, fué derribado al regreso por la defensa contra aviones.

Las pérdidas totales del adversario se elevan, durante la

jornada de ayer, a 72 aviones, de los cuales 51 fueron derribados en combates aéreos y 21 destruidos por la DCA sobre el suelo. Faltan 14 aviones alemanes.

La escuadrilla de caza de Richthof ha superado ayer, en el curso de combates aéreos, la cifra de 251 aviones enemigos derribados.

El teniente Wick obtuvo su 19 y 20 victorias aéreas.

PÁRTE ITALIANO

ROMA, 26.—Nuestras formaciones aéreas han bombardeado de nuevo, en sucesivas oleadas, la base naval de Alejandría. Un avión británico, obligado a descender cerca de Lampedusa, se hundió en el mar. La tripulación, compuesta de un oficial y dos suboficiales, fué salvada y hecha prisionera.

Uno de nuestros submarinos que operan en el Atlántico torpedeó y averió gravemente a un petrolero enemigo de gran tonelaje.

En el Africa oriental, un «raid» enemigo sobre Mogadiscio causó cuatro heridos, y en Gallobar ocho muertos y cuatro heridos. En Combolela resultó muerto un niño y 15 askaris heridos. Los daños materiales carecen de importancia.

Una nota de la Dirección General de Prensa

MADRID, 26.—La Dirección General de Prensa ha publicado una nota donde se dá cuenta de sus esfuerzos para incrementar el cupo de papel para los periódicos diarios mediante el crecimiento de la producción nacional; pero cuando no ha sido posible que esos diarios tengan mayor cantidad de papel, no es tampoco posible autorizar nuevas revistas hasta que se mejoren las publicaciones existentes.

Adviértese; pues, que todo el mundo se abstenga de enviar solicitudes para nuevas autorizaciones, porque no serán atendidas.

El nuevo embajador de Italia en Madrid

MADRID, 26.—Desde ayer se encuentra en Madrid el nuevo embajador de Italia en España, señor Lequio. Llegó por la mañana, acompañado del personal de la Embajada que fué a recibirle hasta la frontera. En Madrid salió a esperarle el resto del personal.

Almorzó con el periodista brasileño Mario Filho.

Ha fallecido en Larche el duque de Guisa

LARACHE, 26.—Ha fallecido el duque de Guisa. Le acompañaban en sus últimos momentos su esposa e hijos.

Mañana se celebrará el entierro

ro fueron obligados a retroceder al canal de la Mancha.

Durante la semana pasada y a pesar de los ataques aéreos enemigos, la producción británica en aviones ha sido tal, que es una de las mayores que ha registrado la historia de la Aviación, y los preludeos para el anunciado asalto a las islas han sido, hasta ahora, un fracaso, porque ni han quebrantado el temple espiritual de la población inglesa, y el quebranto material apenas tiene importancia. Podemos seguir esperando tranquilos, porque lo más cierto de todo es que el enemigo ha sufrido enormes pérdidas.

LONDRES, 26.—El Almirantazgo tiene el sentimiento de anunciar la pérdida del destructor «Foulton», hundido por choque con una mina.

Uno de nuestros submarinos ha regresado a su base después de un fructuoso crucero. Este barco ha venido «ciego», porque a causa de una embestida que dió a un barco enemigo ha perdido los dos periscopios.

LONDRES, 26.—El ministerio del Aire comunica que hoy los aparatos británicos han bombardeado aerodromos de Holanda y Francia. Todos los aparatos regresaron sin novedad.

Durante el bombardeo de Follstone con bombas incendiarias, se perdieron tres aparatos «Messerschmitts», los cuales destruyeron dos globos.

INFORMACIÓN LOCAL

Huelva al día

Bajo la «alta» influencia del termómetro en las jornadas del domingo y del lunes, Punta Umbria y La Rábida fueron los lugares predilectos para los onubenses, y aún para los sevillanos, ya que fueron muchos los que «acá» vinieron a disfrutar del día festivo.

«Auxilio Social» postuló, con éxito como anunciado estaba, viéndose en todas las solapas el emblema de dicha institución.

En la tarde del domingo, la Congregación Mariana de San Luis Gonzaga, celebró en el Gran Teatro, una brillante velada.

Y, no hubo ms el domingo. El lunes «centoavía» hubo menos.

SECCIÓN RELIGIOSA

Martes 27

LA PAZ

II

2) El Salvador resucitado nos da la paz. Primeramente para el espíritu. Merced a las enseñanzas del Evangelio (cuya verdad aparece confirmada y consagrada por la Resurrección como por un argumento irrefragable no tenemos necesidad de proponer cuestiones inquietantes acerca del problema de nuestro destino. Sabemos por Cristo que venimos de Dios para ir a Dios y esto bajo las miradas del Padre celestial, cuya Providencia acompaña a sus hijos por los caminos por los cuales se realiza nuestro viaje terrestre. Por lo mismo así en la prosperidad como en la prueba, bajo los golpes del sufrimiento como en el gozo, nada puede arrebatarlos la consoladora certeza del término radiante en el cual Dios nos espera. Contra tal convicción, el mundo nada puede; en vano multiplica sus seducciones; estas no pueden hacer presa sobre el alma en paz con Dios y desasida de este mundo que pasa.

¿Qué es todo lo que no les eterno?

Más esta bienaventurada paz, supone la conformidad de nuestra voluntad, de nuestra conciencia y de nuestra vida con la ley divina, la huida del pecado, la fidelidad a los mandamientos, y, en cuanto sea posible a los consejos del Santo Evangelio. Más aún si por debilidad de nuestra voluntad la paz está turbada o comprometida, Cristo resucitado, al mostrarnos sus heridas cicatrizadas y gloriosas, nos abre las puertas del perdón. Por otra parte, ¿no fué el día de Pascua cuando concedió a sus apóstoles la potestad de perdonar los pecados y de devolver la paz a las almas?

Al mismo tiempo y por virtud del mismo Evangelio, quedó implantada entre los hombres la ley de la Fraternidad y de la Paz.

Al estudiar esta cuestión en el terreno social se vé claramente que por no haber recurrido a este código evangélico, complemento necesario del Decálogo, se han declarado entre sí las naciones, guerras inexplicables. Son demasiado crueles y demasiado recientes los tiempos, para que tengamos derecho a olvidarlos. ¿Que vemos en torno nuestro sino los pueblos armados para luchas fratricidas aún entre los conciudadanos de una misma patria?

Se han visto prácticas de estas doctrinas de muerte y sus seguidores han tenido que confesar que una sociedad, de la cual ha sido proscrita la idea cristiana no es más según expresión de Taine, «que una guarida de ladrones y un mal lugar».

La Congregación Mariana de San Luis Gonzaga

Extraordinaria velada artístico-literaria-musical, en el Gran Teatro, con motivo de la bendición de la nueva imagen de San Luis

Desde el mismo 1.931, año de la proclamación de la nefasta II República, los jóvenes católicos onubenses se unieron en apretado haz, constituyendo la Congregación de María Inmaculada y San Luis Gonzaga a través de los años de Gobierno de los sin Dios, salvaguardaron los intereses de la Santa Madre Iglesia, con entusiasmo y gallardía. Y cuando la Patria se alzó contra la tiranía que la oprimía, la inmensa mayoría de los Congregantes empuñaron las armas, con valor inusitado. Muchos cayeron en la heroica empresa—Serrano Calvo, Sabina del Campo, Rodríguez Zamora, etc.—, pero no serán nunca olvidados por sus compañeros, que acordaron recientemente poner los nombres de los gloriosos Caídos de la Congregación, en el altar que vá a ser erigido a San Luis Gonzaga.

BENDICIÓN DE LA IMAGEN

El sábado (por la tarde, tuvo lugar en la Parroquia de la Concepción, el solemne acto de la bendición de la nueva imagen de San Luis Gonzaga.

Al acto, que resultó brillantísimo, asistieron muchos Congregantes y fieles. Después de rezarse una Estación, fué bendecida la imagen por el Párroco de la Concepción don José Manuel Romero Bernal, Director Espiritual de la Congregación, desde que ésta fué fundada.

Actuaron de padrinos, el Congregante Manuel de la Corte, y su encantadora hermana, Isabela Lita.

EXTRAORDINARIA VELADA EN EL GRAN TEATRO

El domingo a las seis y media de la tarde, se celebró en el Gran Teatro galantemente cedido por don Manuel Fuentes, la anunciada velada artística-literario-musical.

El amplio Coliseo se hallaba atestado de personas, en su inmensa mayoría, familiares de Congregantes.

Ocupaban asientos en lugares preferentes, el Director Espiritual de la Congregación, don José M. Romero, Hermanos Maristas y Administrador del DIARIO DE HUELVA, don Ramiro Monfort Mir.

Comenzó el acto con la ejecución, por la Orquesta del Maestro Herrera, de una delicada Sinfonía.

Seguidamente, el joven Congregante don Diego J. Figueroa Po-

FIESTAS EN LEPE

De las fiestas en honor de Nuestra Patrona

Con gran animación y alegría, celebráronse las fiestas en honor de Nuestros Patronos la Santísima Virgen Bella y San Roque. Desde el día 14 empezaron a afluir a esta muchísimas personas de los pueblos colindantes, no obstante la dificultad en el transporte de viajeros, atendido un poco por el servicio de ferrocarriles.

A las dieciocho, hora fijada en el programa para la inauguración de las fiestas, llegó la Banda Militar de Música y la de cornetas del Regimiento de Infantería de Granada, pasando seguidamente a saludar a nuestra primera Autoridad local.

Por la noche, los anunciados maitines en la Iglesia Parroquial que se vió muy concurrida, después de lo cual se dió un concierto musical en la Plaza de José Antonio.

En la mañana del día 15 la Banda recorrió las principales calles, despertando con las alegres notas de la diana el vecindario, que se lanzó de nuevo a la calle.

Al toque de misa, el pueblo entero acudió al templo para presenciar la solemne ceremonia y escuchar el sermón, que estuvo a cargo del afamado orador sagrado Fr. Tomás Alonso, Superior de los Dominicos de Sevilla.

La procesión de Nuestra Señora, en sus andas de plata, constituyó el acto culminante de las fiestas, pues entonces se desbordó todo el amor que los leperos sienten por su Madre, la alegría de los que la han visto y la admiración de los que la ven por vez primera.

Después de recorrido el itinerario de la procesión, se celebró en la puerta de la Iglesia y con la presencia del señor Alcalde, la típica «puja» o subasta, que dá derecho a presidir la entrada de la Sagrada Imagen y salida en la procesión siguiente, siendo «pujada» o subastada en 2.000

pesetas por don Eladio Fernández García, después de lo cual volvió la Virgen al templo. Una vez recogida la procesión y tras unas horas de descanso se dió comienzo a la anunciada verbena andaluza, que duró hasta muy entrada la madrugada.

La iluminación eléctrica, llevada bajo la dirección de don Rafael Muñoz Vazquez, de gran gusto mucho, destacándose en la fachada de la Casa Ayuntamiento, cuajada de luces y efecto maravilloso.

En la mañana del 16, se celebró la procesión de Nuestra Señora San Roque, con asistencia de las Autoridades militares y civiles. Luego tuvo lugar, en el comedor de «Auxilio Social», una alegre e íntima velada en la que se descorcharon tantas botellas de «jandillón» en la que se bailaron abundantes pasodobles.

Por la tarde la alegre y divertida corrida de cintas en bicicleta, que resultó muy humorosa debido a las aparatosas caídas de los corredores.

En las noches de los días 16 y 17 se quemaron unas bonitas lecciones de fuegos artificiales, instalados por el señor Riquelme, que, sin halago, resultó francamente bien.

Las casetas puestas por los señores Arjona, fueron juzgadas por el público que quedó satisfecho por lo artístico de su instalación. Nuestra cordial felicitación por sus acertados trabajos, y rramos esta pequeña información con un ¡Viva la Virgen Bella!

pesetas por don Eladio Fernández García, después de lo cual volvió la Virgen al templo.

Una vez recogida la procesión y tras unas horas de descanso se dió comienzo a la anunciada verbena andaluza, que duró hasta muy entrada la madrugada.

La iluminación eléctrica, llevada bajo la dirección de don Rafael Muñoz Vazquez, de gran gusto mucho, destacándose en la fachada de la Casa Ayuntamiento, cuajada de luces y efecto maravilloso.

En la mañana del 16, se celebró la procesión de Nuestra Señora San Roque, con asistencia de las Autoridades militares y civiles. Luego tuvo lugar, en el comedor de «Auxilio Social», una alegre e íntima velada en la que se descorcharon tantas botellas de «jandillón» en la que se bailaron abundantes pasodobles.

Por la tarde la alegre y divertida corrida de cintas en bicicleta, que resultó muy humorosa debido a las aparatosas caídas de los corredores.

En las noches de los días 16 y 17 se quemaron unas bonitas lecciones de fuegos artificiales, instalados por el señor Riquelme, que, sin halago, resultó francamente bien.

Las casetas puestas por los señores Arjona, fueron juzgadas por el público que quedó satisfecho por lo artístico de su instalación. Nuestra cordial felicitación por sus acertados trabajos, y rramos esta pequeña información con un ¡Viva la Virgen Bella!

GRATA VISITA

Hemos tenido el honor de acudir en esta durante las fiestas en honor de Nuestra Señora, cedente de Melilla al amable sacerdote y distinguido nuestro, don Cayetano Velasco, mez, querido y respetado por el pueblo por sus bondades. Nuestra cordial enhorabuena a tan ilustre visitante.

CORRESPONDIA

vedra; Juan Leman; Rodicio Serna, y otros.

Nuestra más calurosa felicitación a la Congregación Mariana de San Luis Gonzaga, por el éxito de todos los actos organizados y (muy especialmente) al Director Espiritual don José Manuel Romero Bernal, alma de dicha Congregación.

Misal de los fieles

Día 27.—«San José de Calasanz».—Misa propia. Segundo Oficio. Oración por la paz. Gloria. Confesio, y Doctor de la Iglesia.—Misa propia. Segundo Oficio. Oración por la paz, Gloria y Credo. Confesio y Doctor de la Iglesia.

Día 28.—«San Agustín, Obispo».—Misa propia. Segundo Oficio. Oración por la paz, Gloria y Credo. Confesio y Doctor de la Iglesia.



La Unión y El Fénix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Incendios - Vida y Rentas vitalicias - Accidentes - Responsabilidad Civil - Marítimos

Robo - Valores

SUBDIRECCIÓN DE HUELVA: Joaquín Arago
Plaza de las Monjas, 3 **Teléfono 15**

HOY

MARTES, 27 de Agosto, día 240 del año 1.940. SEMANA, 33.

SANTORAL.—La Transverberación del Corazón de nuestra Madre Santa Teresa de Jesús. Santos José de Calasanz, fundador; Licerio, Narno, Juan Cesáreo, obispos; Rufo, obispo, Marcelino, Pedro Serapión, mártires; Margarita, viuda.

HOY.—Sale el sol a las 5'37. Pónese a las 18'57. La luna sale a las 0. Pónese a las 14'18.

Luna nueva el 2 de Septiembre.

FARMACIA DE GUARDIA BORRERO DE LA FERIA, General Mola.

Juzgado municipal REGISTRO CIVIL

Nacimientos.
Rafael Morano López. Ana Montaña Guerrero. Enrique Carrascal.

Defunciones
Josefa Velez Gómez 5 meses. Hospital Provincial.
Catalina Rubio Reyes, 78 años Chorrillo Alto.
Dolores Vidal Duran 14 años. Casas Ultra Baratas.
José Venduzco García, 37 años. 18 de Julio 9.
Antonio Vizcaino Fernández, 7 años Matadero 67

NUEVA CLÍNICA DENTAL

A. Vázquez Quintero
ODONTÓLOGO

Enfermedades de la boca y dientes. Dientes fijos y móviles. Obturaciones, Octodoncia, etc.

Consulta diaria: Tel. 1707 de 10 a 1 y de 4 a 7
Puerto, 35 HUELVA

AZULEJOS blancos y de color

BAÑERAS
COCINAS ECONOMICAS
BAZAR MASCARÓS

GABRIEL GARCIA. - Construcciones - HUELVA

ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS

Bañeras - Lavabos
Inodoros - Saneamiento
Cerámica - Selerías

Cal - Yeso - Cemento
Azulejos - Mosaicos
Pilas - Materiales de Construcción

Exposición y venta: General Mola, 35.—Teléfono: 1517
Ventas al detall: Barcelona, 10 (Antigua Casa de Gutiérrez Serra)

REFLEXIONES SOBRE UN ATENTADO

Por LUCIANO DE TAXONERA

El atentado que ha dado fin a la vida del revolucionario Trotsky tiene aparte del valor de la circunstancias, un alto sentido de moralidad social. Las gentes y los noticieros que no vean en el suceso acaecido en México más que un crimen en el que ha sido víctima el agitador comunista, se colocan de espaldas a la realidad. Es preciso tener en el pensamiento todo lo que fué y representó la vida de León Trotsky, no sólo en su país, sino entre las masas trabajadoras de mucha parte de Europa y de no poca de América, para catalogar el crimen cometido no entre los hechos aislados y particularista, sino como una gran lección que deben recibir cuantos se han lanzados y se lanzan en el peligroso juego de azuzar determinadas ideas que dicen ser las representativas de las reivindicaciones sociales.

El propio comunismo ruso aparte de los puestos de mando a León Trotsky. Y ese mismo comunismo ruso realizó una depuración sangrienta entre los que fueron sus partidarios y no pu-

dieron o no quisieron ir al exilio. Pero no le bastó a Trotsky convertirse en peregrino de todas las rutas del mundo para que se olvidase su labor revolucionaria. Hasta el mismo México, tan apartado de Rusia, le siguieron la sombra que proyectaban sus predicciones y que en carnaban en cerebros alocados. Tras su apartamiento de la política activa de su país quiso vivir una existencia placentera de escritor. No lo consiguió en ningún instante. Su vida se desgranaba entre serios temores de atentados. Al fin, cayó víctima de ellos. No se sabe aún la nacionalidad de quien realizó el crimen. Es igual. Fué una idea, la suya, de tipo internacionalista, la que le hizo víctima. Quien pretende conmovir los fondos de la humanidad entera, tiene, por consecuencia lógica, que defenderse de los innumerables descontentos que la propia palabra de un revolucionario crea. Esta es la lección en que deben pensar todos aquellos que se han dedicado a despertar esperanzas que ningún régimen puede dar.

La paz futura apartará todas las posibilidades de guerra

Régimen social uniforme y abolición de la lucha de clases en Europa

LA JUNQUERA.—En Francia cunde la neta impresión de que la guerra será de corta duración y se tiene el convencimiento de que las condiciones de paz que imponga el Eje, serán justas y profundamente humanas. Sobre este interesante tema, circula profusamente por el vecino pueblo francés una sensacional información debida al reputado periodista italiano, Appellius, enviado especial del «Popolo Italia» en Alemania, el cual por referencia recogidas en fuentes dignas de crédito, afirma que los países totalitarios vencedores, no incurrirán de modo alguno en los gravísimos errores del Tratado de Versalles y su paz no será de imposición de armas, sino la apertura de una era mejor para nuestro continente. He aquí como define Appellius la futura paz que se resume en estos puntos:

- Primero. La paz apartará para siempre todas las posibilidades de guerra.
- Segundo. Unificación del sistema económico en toda Europa, fundamentado en el interés general.
- Tercero. Todas las naciones de Europa tendrán un régimen social uniforme. Quedarán excluidas todas las posibilidades de lucha de clases. Queda suprimida la demagogia. Se limitarán las funciones de los Parlamentos. El dinero solo será un simple medio. Se eliminarán por completo las sociedades secretas y se aniquillará la influencia del judaísmo.
- Cuarto. El orden interior y exterior de todas las naciones de Europa correrá a cargo de una gendarmería, que al principio se hallará integrada por fuerzas armadas de las dos potencias del Eje y luego se constituirá con

- fuerzas armadas pertenecientes a un sistema completamente nuevo.
- Quinto. Se revalorizará debidamente el territorio africano.
- Sexto. Europa establecerá relaciones con los demás continentes económicos, considerando a Rusia como un continente económico extranjero.
- Séptimo. Europa se encargará de la administración del Imperio colonial de Inglaterra.
- Octavo. Ni que decir tiene que este programa del Eje es comentado con énfasis por todos los franceses, que ven en él la panacea de todas las calamidades que desde tiempo inmemorial viene sufriendo la vieja Europa.

Gobierno civil

VISITAS

En el día de ayer fueron recibidos por el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, el señor Ingeniero Director de la Compañía Sevillana de Electricidad, y los señores que componen la Junta Administrativa de Comercio, Industria y Navegación en visita de saludo al tomar posesión en sus cargos.

REUNION

En el día de ayer y a las 13 horas, se reunió bajo la Presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil y en su despacho, la Junta de Carburantes, tratándose de asuntos de gran interés.

Si desea suscribirse a

«Diario de Huelva»

Envíe al Teléfono 1347

Notas deportivas

El Athlétic-Aviación ha adquirido de medio centro a un muchacho llamado Colón, de quien esperan mucho. Germán jugará de medio ala.

El Celta está encantado del rendimiento dado en un partido de entrenamiento por los canarios últimamente adquiridos. Dicen que son de «altura». En siendo «canarios», se comprende.

El equipo onubense «Hercules F. C.» jugó el domingo con el Club titular en Corrales, venciendo los de Huelva por seis tantos a cero.

Encinas y Palco Brú son los aspirantes al equipo nacional.

Ha llegado a Huelva un joven de Utrera, que el Onuba va a probar, con miras a cubrir el puesto de defensa derecha.

Colomer, defensa del Granocers ha fichado por el Barcelona.

Parece que, por fin, el Onuba tiene otro medio «de aupa» Se trata de un conocido medio izquierdo.

¿Nombre? Si todos lo sabeis... VALE

C. N. S.

Delegación Provincial

- Novena relación nominal de los empresarios, que han enviado fondos, en sustitución, de las comidas a sus obreros, en el día de la «Exaltación del Trabajo», y con destino a la «Obra Sindical del 18 de Julio».
- José Jiménez Gómez de San Bartolomé, 5 obreros, 20 Ptas.
 - Juan Orta y Orta de Alosno, 7 id. 35 pesetas.
 - Manuel Orta Rubio de Villablanca, 2 id. 8 pesetas.
 - Hilario de la Cruz, de id. 1 id. 4 pesetas.
 - Manuel Domínguez, de id. 1 id. 4 pesetas.
 - Manuel Contreras, de id. 3 id. 12 pesetas.
 - Manuel Lorenzo, de id. 2 id. 8 pesetas.
 - Francisco Díaz García, de id. 3 id. 12 pesetas.
 - Angel Pérez, de id. 1 id. 4 Ptas.
 - Manuel Martín, de id. 1 id. 4 id. 16 pesetas.
 - José J. Celorico Palma, de id. 4 id. 16 pesetas.
 - Gaspar Núñez Barba, de Calañas, 9 id. 50 pesetas.
 - Nazario Prieto, de La Palma, 3 id. 15 pesetas.
 - Javier Soriano, de id. 1 id. 6 id. 40 pesetas.
 - Lorenzo J. Casado de id. 8 id. 40 pesetas.
 - Ignacio de Cepeda, de id. 16 id. 100 pesetas.
 - Andrés Becerro Romero, de Valverde, 30 id. 120 pesetas.
 - Manuel Rodríguez Romero, de id. 10 id. 50 pesetas.
 - Alejandro Martínez Rodríguez, de V. de los Castillejos, 1 id. 5 id. 45 pesetas.

(Continuará).

Se recuerda a todos los Empresarios de la Provincia la obligación que tienen de contribuir a dicha obra sindical destinada para el trabajador enfermo o en paro y protección a la obrera madre.

El Delegado Provincial Sindical.

27 Agosto 1935

Fallece Lópe de Vega

por RODRIGO de ARRIAGA

Al cumplir los 51 años, Lope de Vega abrazó el estado sacerdotal. Parece como si el poeta esperase esta consagración definitiva para ascender a la cúspide de la gloria literaria. Desde esta fecha su reputación sube a la mayor altura que puede apeteer escritor. Compuso el poema titulado «Corona trágica de María Estuardo», que le valió una atentísima carta autógrafa de Urbano VIII, a quien iba dedicado, confiriéndole al mismo tiempo el grado de doctor en Sagrada Teología, el hábito de San Juan, los títulos de promotor fiscal y de notario de la Cámara apostólica, y el de familiar del Tribunal de la Inquisición.

A pesar del escrúpulo con que cumplía sus deberes sacerdotales, sus trabajos poéticos iban en aumento con asombro general de España y de Europa. Lope, por esta época, era mirado como un prodigio y consultado como un oráculo; las gentes se paraban en la calle para verle y enseñarle a los otros; y fué tal importancia que le dió su fecundidad, que varios extranjeros vinieron a Madrid para conocerle y tratarle. Con igual

estima le honraron muchos des y prelados, así como la nobleza del reino. Todas estas distinciones solo sirvieron para estimular su prodigioso ingenio produciéndole sumas increíbles. Cifrase en cien mil duros lo que le valieron las presiones de sus comedias más de las pensiones y regalos de varios magnates, que como producto de las capellanías ascendían a mil quinientos duros anuales, todo lo que proporcionaba vivir en la abundancia, mientras que Cervantes muy lejos de Lope, estaba estrechamente. En este do, atacó a Lope una violenta enfermedad que le llevó al púlcro. La muerte del poeta sentidísima y dió lugar a unos funerales, costeados por de Sessa, y en su novenario dedicaron otros tantos obispos.

EMPRESARIOS

Vuestra obligación habitualmente es, al abonar cuotas, hacer la declaración de subsidiados; si no lo hacéis así, es tanto como torpecer el desarrollo administrativo del Régimen Subsídios Familiares.

El canario ruiseñor de la ca

Así designó Buffon al ave que parece haber sido creada para alegre compañera de las amas de casa. Los canarios son aves africanas, que llevan el nombre de nuestro archipiélago. Estos pequeños cantores necesitan de cuidados especiales y están sujetos a enfermedades que conviene conocer.

La jaula del canario ha de ser sencilla, sin barniz. La forma cuadrada es la mejor. El agua debe renovarse todos los días y en invierno se debe templar algo la habitación donde se tenga el canario.

Un terrón de azúcar sirve para aguzar el pico, pero sin permitir que el pájaro lo picotee muchas veces, por temor a indigestiones.

Lavar todas las semanas la jaula, y con agua caliente los palillos; sacar los pájaros y bañar les las patas con agua tibia para ablandar y quitar la suciedad, y en caso de enfermedad bañar los puntos enfermos con infusión de manzanilla y untarlos de aceite. Los canarios deben bañarse a menudo, con agua a la temperatura de la habitación donde esté la jaula y teniendo las aves mojadas al sol o cerca de la lumbre, evitando las corrientes.

No deben aparearse sino los mejores y que canten en la misma nota, si se quiere tener buenos cantores. A cada macho se le puede dar hasta cuatro hembras, pero se necesita una jaula aparte en cada apareo.

Los canarios deben tenerse en el interior de las habitaciones hasta el buen tiempo, porque el frío es mortal para las crías y el suelo de la jaula cubrirse con arena y caliza.

Cada hembra necesita dos cesillos o nidos, debiendo procurar los elementos para que los construyan.

El canario que guiña los ojos como deslumbrado por la luz, que esconde la cabeza bajo la cola para dormir de día, que per-

dió su vivacidad, que es diferente a los ruidos o que mata, es que está enfermo, que quitarle el agua y la leche y darle leche, aislarlo y tenerlo limpio y en calor.

Los canarios están propensos a la mala circulación de la sangre; las patas se les hinchan y aparecen puntos rojos. Esto se cura fácilmente por medio de baños tibios de agua o de zanahilla. Las heridas, las duras, las contusiones y laceraciones se lavarán muchas veces al día con agua fresca y se untarán con pomada de zinc.

El grano de la cola, enfermar obturarse el estómago, este caso hay que picar un afiler y apretar leve. La pepita es el reumatismo de los canarios; estornudan, una materia viscosa por la nariz y las narices. Aislarse los mos, pues la enfermedad es contagiosa; evitar las corrientes de alimentación poca y, en los casos un poco de miel en el agua que deben. Es cruel y perjudicial el arrancar la parte córnea de la lengua. Para el asma, el resaca de la angina, el tratamiento es igual.

Si hay estreñimiento, darles tocino salado, escarola y beberlo en leche. Si existe diarrea, con deyecciones líquidas viscosas, calentar al pájaro y suprimir el agua y la leche, darle leche, cañamones y de adormidera. Caso de falta de apetito, poner en el agua una gota de espíritu de sal. Enjaular aparte los pájaros que camen plumas y huevos para tener gran habilidad para la resistencia del pájaro a la se. A veces hay que hacerle ingerir gotas de un jarabe de medio del cuenta gotas. Estas se componen adaptando a la tablilla al lisiado para que se arranque el vendaje del pico.

JUAN DE R